

## **KATA PENGANTAR**

Segala puja dan puji syukur dipanjatkan kehadirat Illahi Rabbi, Allah Maha besar dan Maha Pemberi Rezeki. Telah melimpahkan Taufiq, Hidayah, dan Inayah-Nya kepada penyusun selama menempuh pendidikan di Jurusan Ilmu Politik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Sehingga bisa menyelesaikan naskah skripsi ini dengan judul: **KEBIJAKAN PEMERINTAH DAERAH KOTA TASIKMALAYA DALAM PEMANFAATAN FASILITAS KITE-IKM DI MASA PANDEMI COVID-19 (Studi Komprehensif di PT Tjiwulan Putra Mandiri).**

Penyusunan skripsi ini merupakan suatu pencapaian untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana (S1) dalam bidang Ilmu Politik. Pada penyusunan skripsi ini, penyusun banyak menerima bantuan, dorongan, motivasi, saran, kritik, serta dia dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini bisa diselesaikan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dari penyusun ingin menyampaikan apresiasi, penghargaan, rasa hormat, rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan segalanya baik pemikiran, dukungan moril, maupun materil yang sangat berguna bagi penulis. Ungkapan apresiasi, penghargaan, rasa hormat, dan rasa terima kasih dari penulis disampaikan kepada:

1. Yang terhormat, Rektor Universitas Siliwangi, Bapak Nundang Busaeri, Ir., MT., yang telah memerikan kesempatan kepada penyusun untuk

menimba ilmu pada Jurusan Ilmu Politik FISIP Universitas Siliwangi sampai selesai.

2. Yang terhormat, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi, Ibu Nina Herlina, Dra., M.T., yang telah memberikan dukungan, dan kesempatan kepada penyusun menyelesaikan studi hingga selesai.
3. Yang terhormat, Wakil Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi sekaligus Penguji II Bapak Taufik Nurohman S.I.P., M.A. Terima kasih banyak karena telah memberikan andil besar melakukan pembimbingan dan membentuk kerangka berfikir penyusun, kemudian memberi kesempatan penyusun untuk mengutarakan kerangka bebrfikir untuk bisa dijabarkan ke dalam skripsi ini, yang akhirnya penyusun bisa menuangkan berbagai saran dan masukannya ke dalam skripsi ini.
4. Yang terhormat dan saya banggakan, Ketua Jurusan Ilmu Politik FISIP Universitas Siliwangi, Ibu Wiwi Widiastuti, S.IP., M.SI., yang selalu memberi semangat dan masukan kepada para mahasiswanya agar segera lulus dan mendapat nilai terbaik.
5. Yang terhormat kepada Pembimbing I Bapak Hendra Gunawan, S.I.P., M.Si. Meskipun sangat sibuk selalu memberi waktu kepada penyusun untuk memberikan bimbingan, saran, dan memberikan semangat kepada penyusun, agar bisa segera menyelesaikan skripsi ini.

6. Yang terhormat kepada Pembimbing II Bapak Randy Fadillah Gustaman, M.Pd., Meskipun sangat sibuk selalu memberi waktu kepada penyusun untuk memberikan bimbingan, saran, dan memberikan semangat kepada penyusun, agar bisa segera menyelesaikan skripsi ini.
7. Yang terhormat kepada Penguji I Ibu Nisa Khoerunisa, S.I.P., M.I.POL. Terima kasih banyak karena telah memberikan andil besar melakukan pembimbingan dan membentuk kerangka berfikir penyusun, kemudian memberi kesempatan penyusun untuk mengutarakan kerangka bebrfikir untuk bisa dijabarkan ke dalam skripsi ini, yang akhirnya penyusun bisa menuangkan berbagai saran dan masukannya ke dalam skripsi ini.
8. Yang tercinta dan sangat saya hormati, Ibunda Erna Roslina, dan Ayahanda Alm. Hermansyah. Doa-doa kalian selalu menjadi penyemangat agar penyusun bisa menyelesaikan studi, terima kasih.
9. Yang tercinta, keluarga besar Bapak Jaka dan Aba Abdul Rahman yang telah memberikan Doa dan semangat kepada penyusun.
10. Yang terhormat kepada informan yang telah menyempatkan waktunya untuk bersedia melakukan wawancara dengan penyusun.
11. Terakhir, yang terhormat kepada semua kolega, rekan mahasiswa, serta rekan diskusi yang tidak disebutkan satu persatu. Kalian sudah memberikan dukungan, moril, dan materiil saat melaksanakan skripsi ini.

Akhirnya penyusun berharap penelitian ini nantinya dapat diselesaikan dengan lancar dan dapat bermanfaat bagi siapapun. Dengan segala kerendahan hati

atas ketidaksempurnaan skripsi ini, penulis mengucapkan permohonan maaf yang sebesar-besarnya. Semoga Allah SWT memberikan kita kesehatan, melindungi dan meridhoi segala rencana kita. Senantiasa Allah SWT memberikan balasan dengan kebaikan. Terima kasih atas dukungan dan ketulusan kalian, mudah-mudahan mendapat balasan dengan pahala yang berlipat ganda dan menjadi amal sholeh....Aamiin....

Tasikmalaya, Januari 2023

Vira Nurmalasari

183507054